



SPECIAL DES MONATS

WEINGUT MARKUS ALTENBURGER AUS JOIS AM NEUSIEDLERSEE IN ÖSTERREICH

Mit viel persönlichem Einsatz und Gefühl hat Markus Altenburger das Weingut innerhalb weniger Jahre zu einem international anerkannten und einem der spannendsten Betriebe am Leithaberg gemacht. Ein klarer Fokus auf interventionsarmer Vinifikation in Kombination mit Trauben von den typischen Schiefer- und Leithakalkböden in Jois macht seinen Stil unverwechselbar. Die Paraderotweine des Weinguts bestehen aus Blaufränkisch: Die puristischen Lagenweine von alten Reben in den Rieden Jungenberg und Gritschenberg werden nur in den besten Jahrgängen und in geringen Mengen erzeugt.

In Sachen Weißwein befassen sich die Altenburgers in erster Linie mit Chardonnay, Grüner Veltliner und Neuburger.

2021 Chardonnay Ried Jungenberg

2011 Neuburger Reserve

2012 Joiser Reben weiss (CH, NB, GV)

2012 & 2019 Blaufränkisch Ried Gritschenberg

2012 & 2017 Blaufränkisch Ried Jungenberg

2018 JOIS – Cuvée Altenburger (BF, CS, ME)

2007 JOIS – Cuvée Altenburger Spätfüllung (BF, CS)

2008 Blaufränkisch Spätfüllung



SPECIAL OF THE MONTH

WINERY MARKUS ALTENBURGER FROM JOIS ON LAKE NEUSIEDL IN AUSTRIA

With a lot of personal commitment and feeling, Markus Altenburger has made the winery into an internationally recognized and one of the most exciting businesses on the Leithaberg within just a few years. A clear focus on low-intervention vinification in combination with grapes from the typical slate and Leitha limestone soils in Jois makes his style unmistakable. The winery's flagship red wines consist of Blaufränkisch: the puristic single-vineyard wines from old vines in the Jungsberg and Gritschenberg vineyards are only produced in the best vintages and in small quantities.

When it comes to white wine, the Altenburgers primarily focus on Chardonnay, Grüner Veltliner and Neuburger.

2021 Chardonnay Ried Jungenberg

2011 Neuburger Reserve

2012 Joiser Reben weiss (CH, NB, GV)

2012 & 2019 Blaufränkisch Ried Gritschenberg

2012 & 2017 Blaufränkisch Ried Jungenberg

2018 JOIS – Cuvée Altenburger (BF, CS, ME)

2007 JOIS – Cuvée Altenburger Spätfüllung (BF, CS)

2008 Blaufränkisch Spätfüllung